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INTERPELLATION Roland Engeler-Ohnemus betr. Angebotsverbesserung auf 

der S6 
 

 

Wortlaut: 
 

„Die S-Bahnlinie 6 ist ein Erfolg. Die Gemeinde Riehen unterstützt den Betrieb dieser S-

Bahnlinie zu Recht mit einem jährlichen Beitrag. 

 

Am 9. Dezember 2012 tritt ein neuer Fahrplan in Kraft. 

 

Dem Interpellanten stellen sich in diesem Zusammenhang folgende Fragen: 

 

1. Wie hat sich das Fahrgastaufkommen auf der S6 im Abschnitt Riehen – Bad. Bahn-

hof – Bahnhof SBB und zurück seit Beginn der Betriebsaufnahme werktags, sams-

tags, sonntags entwickelt? 

2. Wie sehen die Fahrgastzahlen im Tagesverlauf aus? 

3. Welchen Betrag zahlt die Gemeinde jährlich an den Betrieb der S6? Welche Leistung 

wird damit abgegolten? 

4. Ist der Betrag der Gemeinde Riehen an die S-Bahnlinie fix oder vom (Miss-)Erfolg 

des Bahnbetriebs abhängig? 

5. Hat sich der Gemeinderat zum neuen Fahrplan vernehmen lassen? Wenn ja, welche 

Anliegen hat er vorgebracht? Wenn nein, weshalb nicht? 

6. Ist auf den Fahrplanwechsel im Dezember 2012 eine Taktverdichtung auf der S-

Bahnlinie zwischen Riehen und Basel SBB vorgesehen? Wenn nein, ist der 

Gemeinderat bereit, angesichts des stetig zunehmenden Fahrgastaufkommens sich 

für eine Taktverdichtung auf der S6 einzusetzen (z.B. Viertelstundentakt in den 

Stosszeiten, Halbstundentakt am Sonntag)? 

7. Sind für eine Taktverdichtung bauliche Massnahmen nötig (z.B. Wiedereröffnung 

zweites Geleise im Bahnhof Riehen, Doppelspurausbau auf einem Abschnitt der 

Strecke Lörrach-Bad. Bahnhof). Wenn ja, wo ist der Doppelspurausbau geplant? 

8. Ist auf den Fahrplanwechsel im Dezember 2012 eine Verkürzung der Aufenthalts-

dauer der S6-Züge im Bad. Bahnhof vorgesehen? Wenn nein, weshalb nicht? 

9. Was unternimmt der Gemeinderat, damit bei der Eröffnung der neuen Eisenbahn-

brücke über den Rhein, die nötigen Kapazitäten für eine Taktverdichtung auf der S6 

freigehalten und die Aufenthaltszeiten im Bad. Bahnhof verkürzt werden können? 

10. Wann wird das schon seit einiger Zeit versprochene Wartehallen- und Sitzplatz-

angebot an der Station Riehen Dorf verbessert?“ 

 

 
 
Eingegangen: 21. Juni 2012 


